

喜志西小だより



令和7年度 第9号
令和7年11月28日
富田林市立喜志西小学校

輝く子どもたちの今と未来

楠 浩子

5年生の何人も「練習してあんな中学生みたいになりたいです。」と。道案内を英語でしている喜志中学校1年生の授業録画を視聴しての感想です。「あんな風にアイコンタクトやジェスチャーをしながらしっかり話すという目標ができました。」など様々感じたようです。聞くと、この中学1年生たちもかつて小学5年生のときに、同じように中学生の動画を見て学習したことのこと。

先日の富田林市小中学校連合音楽会に出場したことについて、5年生が校内放送で思いを語りました。「クラスで立てた目標通り自信をもって発表できました。」「みんなが自分しさを発揮できたことが良かったです。」「来年は4年生頑張ってください。」他校の方からも、あの舞台で照れずにやり切る子どもたちはとても素敵だと、お褒めの言葉をいただく出来栄えでした。

先の運動会での児童の言葉です。「僕たち6年生は、小学校最後の運動会でした。仲間と一緒に笑い、励まし合い、悔しい気持ちを分かち合うことができました。みんなで作り上げたこの運動会は、僕たちにとって一生の宝物です。仲間と過ごした日々を胸にこれからも歩んでいきたいと思います。」(一部抜粋)児童自身の言葉で話す姿は堂々としたものでした。

一步上をめざして頑張りたいという向上心。喜志西小の伝統として脈々とその思いが引き継がれ、未来に向かって健やかに成長しますように。

運動会では、温かな拍手や片付けのお手伝いなど最後までご協力くださいまして誠にありがとうございました。
また、冷え込む中での個人懇談会ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。



運動会が開催されました！

11月1日(土)に運動会が開催されました。前日は日中だけでなく夜中まで雨が降り続き、開催が危ぶまれましたが、そこは喜志西の運動場！朝日が昇ってみると運動場には水たまりはほとんどなく、無事運動会が開催されました。



赤組応援団！
気合いが入っています！



白組応援団！
こちらもやる気満タンです ☆



紅白対抗リレーではどのチームも
バトンパスが上手でした (^_^)



紅白対抗大玉送りは
今年初めての全体競技でした

火災避難訓練がありました

11月19日(水)に理科室からの出火を想定した火災避難訓練を行いました。富田林消防署の方からのお話ををしていただきました。水消火器を使った消火訓練もあり、火災時の避難や消火について学ぶ機会が持てました。

